



## Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur

### Änderung von Behördenbezeichnungen

Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) gibt bekannt: Infolge der Veränderung der Ressortzuständigkeiten und der neuen Bezeichnung des BMVI ändern sich nachfolgende Behördenbezeichnungen im Geschäftsbereich des BMVI:

- die Bundesanstalt für IT-Dienstleistungen im Geschäftsbereich des BMVBS (DLZ-IT BMVBS) führt nunmehr die Bezeichnung „Bundesanstalt für IT-Dienstleistungen“, abgekürzt „DLZ-IT“;
- die Bezeichnung der „Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen im Geschäftsbereich des BMVBS (BAV-BMVBS) ändert sich in „Bundesanstalt für Verwaltungsdienstleistungen“, abgekürzt „BAV“.

Die Kurzbezeichnung „BVBS“ entfällt ersatzlos.

Die Änderungen treten mit sofortiger Wirkung in Kraft.

---